
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Wolke ist eine 

von sehr feinen Wassertröpfchen.

Sie bestehen aus Nebel oder Eiskrista�en

in der .

Wissenschaftler unterscheiden Wolken nach

ihrer Form, ihrer Größe und ihrer .

Sie haben sich für verschiedene Wolkenarten eigene Namen ausgedacht.

Wer sich gut mit Wolken und dem  auskennt,

muss nur zum Himmel blicken.

Dann kann er das 

für die nächsten Stunden vorhersagen.

Aus dem Fenster eines  kann

man Wolken manchmal von Nahem betrachten.

In einem Flugzeug reist man meistens über den .

Wolken gibt es nämlich nur bis zu einer Höhe von

ungefähr 14 Kilometern über dem .

Normale Düsen+ugzeuge dagegen steigen bis zu 15 Kilometer hoch.
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